

Genève, le 24 octobre 2008

Excellences, Mesdames et Messieurs,

Nous avons le grand plaisir de vous remettre ci-joint une copie du deuxième rapport du Geneva Network intitulé «Le moment d'agir». Le Geneva Network est un groupe dénué de tout mandat officiel, réunissant hommes et femmes qui se sentent concernés par l'avenir de la Genève internationale.

«Le moment d'agir» explore et développe les neuf Tâches que le Geneva Network s'était données dans son premier rapport, publié en septembre 2006. Ce texte énumérait les thèmes à traiter en priorité pour renforcer le rôle de Genève en tant que centre international majeur.

Genève réunit des organisations internationales, des organisations non gouvernementales, des missions diplomatiques, des institutions académiques, des hôpitaux, des sièges de nombreuses multinationales et des cercles de réflexion qui discutent chaque jour des questions essentielles à la communauté. La ville bénéficie par ailleurs de l'estime internationale liée à sa tradition humanitaire et à sa capacité à rassembler les interlocuteurs du monde entier.

Il faut cependant davantage pour que de nouveaux réseaux s'établissent à Genève, et pour que les institutions existantes se sentent encouragées à renforcer leur présence dans la région. Pour cela, il est nécessaire de porter un regard global sur les enjeux - de logistique ou de substance - qui affectent la capacité concurrentielle de la région lémanique sur le plan international.

En publiant ce rapport, avec les idées et recommandations qu'il contient, nous espérons stimuler la discussion entre tous les acteurs qui souhaitent faire avancer Genève et sa région.

Nous serions ravis de recevoir vos commentaires et vos réactions.

Bien à vous,

Blaise Godet
Ambassadeur
Représentant permanent de la Suisse auprès
des Organisations internationales à Genève

Daniel Stauffacher
Coordinateur exécutif
GenevaNetwork